

Feier der Erstkommunion

Sonntag, den 27. September 2020 um 16:37 Uhr - Aktualisiert Montag, den 28. September 2020 um 18:26 Uhr



Lange haben sie warten müssen, auf das große Fest. Am Sonntag, 20. September 2020, war es dann soweit: 34 Kinder haben zum ersten Mal Jesus in der Gestalt des Brotes empfangen.

Das Motto der Vorbereitung war der Regenbogen. Er ist das Zeichen des Bundes Gottes mit den Menschen, ein Symbol des Friedens. Gott ist uns Menschen nahe.

Wegen der Corona Bestimmungen durften heuer nur die Angehörigen bei der Feier in der Pfarrkirche dabei sein.

Fotos von Hannes Draxler

[Weitere Bilder](#)